

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

6 de noviembre de 2025 **Contacto:** Ingrid Austin +1 609.297.2193 iaustin@choosenj.com

El Departamento de Trabajo y Desarrollo Laboral de Nueva Jersey anuncia una colaboración con el Consulado de México en New Brunswick para proteger los derechos de los trabajadores

Ciudad de México, **México**: Choose New Jersey, la principal organización sin fines de lucro dedicada a la atracción de negocios de Nueva Jersey, como parte de la misión del gobernador a México, anunció hoy la firma de un memorando de entendimiento entre el Departamento de Trabajo y Desarrollo Laboral de Nueva Jersey (NJDOL) y el Consulado de México en New Brunswick. El acuerdo refleja el compromiso conjunto de fortalecer los derechos de los trabajadores en Nueva Jersey.

"Todas las personas en Nueva Jersey merecen sentirse seguras en su trabajo", afirmó el **gobernador Phil Murphy**. "Hoy, Nueva Jersey reafirma su reputación como líder en protección laboral, con un renovado compromiso de garantizar que todos los trabajadores se sientan con la confianza de ejercer sus derechos en el lugar de trabajo. Este memorando de entendimiento transmite el mensaje de que todos los trabajadores de nuestro estado gozan de la máxima protección de la ley, independientemente de su origen".

El acuerdo proporcionará acceso a información, orientación, capacitación y recursos educativos diseñados para promover los derechos laborales de los trabajadores mexicanos en Nueva Jersey. En virtud de este acuerdo, el NJDOL y el Consulado de México desarrollarán programas de capacitación y educación, llevarán a cabo actividades de divulgación en la comunidad y establecerán un diálogo conjunto sobre los derechos laborales, incluida la seguridad en el lugar de trabajo y la prevención de incidentes laborales.

"Con algunas de las protecciones laborales más sólidas de Estados Unidos, Nueva Jersey establece un alto nivel de equidad y oportunidades econômicas", dijo Robert Asaro-Angelo, comisionado del Departamento de Trabajo y Desarrollo Laboral de Nueva Jersey. El NJDOL se complace en asociarse con el Consulado de México en New Brunswick para impulsar nuestro compromiso de promover un entorno laboral equitativo y próspero para todas las personas. En conjunto, ofreceremos apoyo y recursos adicionales para lograr un impacto positivo en la vida de nuestros trabajadores y empleadores".

El Consulado de México en New Brunswick presta servicios esenciales a los ciudadanos mexicanos que viven en Nueva Jersey, entre ellos:

 Trámite de documentos (pasaportes, matrículas consulares, credenciales de elector, doble nacionalidad, visas)

- Asesoramiento sobre discriminación, acoso y/o represalias en el ámbito laboral
- Conexión con servicios educativos, médicos y sociales.

El Consulado de México en New Brunswick tiene jurisdicción sobre los siguientes condados: Bergen, Essex, Hudson, Hunterdon, Mercer, Middlesex, Monmouth, Morris, Passaic, Somerset, Sussex, Union y Warren.

"La Secretaría de Relaciones Exteriores de México, a través de su embajada y su red consular en los Estados Unidos, busca garantizar que nuestras comunidades sepan que pueden denunciar las violaciones laborales sin temor a represalias", afirmó **Mariana Díaz Nagore, cónsul general del Consulado de México en New Brunswick.** "El Consulado de México se complace en colaborar con el Departamento de Trabajo a través de esta colaboración, ya que brindará a los trabajadores la asistencia, la orientación y las herramientas que tanto necesitan para comprender las leyes laborales de Nueva Jersey y ejercer sus derechos, lo que reforzará el bienestar y la seguridad de todos los trabajadores del estado".

En 2024, el comercio entre Nueva Jersey y México alcanzó los \$10,600 millones, con sectores como la manufactura, el transporte y la agricultura como principales impulsores del crecimiento económico. Nueva Jersey es el hogar de aproximadamente 217,000 residentes de origen mexicano, con fuertes lazos en el condado de Middlesex, donde se encuentra el primer consulado mexicano del estado.

"La diversidad es una de las principales fortalezas económicas de Nueva Jersey", declaró **Wesley Mathews, presidente y director ejecutivo de Choose New Jersey.** "Cuando las empresas internacionales buscan expandirse en el estado, Choose New Jersey puede garantizarles recursos accesibles y equitativos para proteger a sus trabajadores. Esta colaboración demuestra que nuestra comunidad empresarial en Nueva Jersey se dedica a proteger a su fuerza laboral, atraer talento de alto nivel y brindar asistencia de calidad en cada paso".

Para ver el memorando de entendimiento completo, haga clic aquí.

Los periodistas que deseen obtener más información sobre la misión económica de Nueva Jersey en México pueden ponerse en contacto con Tyler Jones (tyler.jones@nj.gov) e Ingrid Austin (iaustin@choosenj.com), o bien, visitar choosenj.com/MexicoMission2025 para obtener más información.

Acerca de Choose New Jersey

Choose New Jersey es la principal organización sin fines de lucro del estado dedicada a la atracción de negocios. Aprovechamos el poder colectivo de los sectores empresarial, gubernamental, laboral y académico de Nueva Jersey para expandir la economía del estado. Trabajamos a nivel mundial, utilizando nuestra experiencia en marketing, nuestros servicios personalizados de desarrollo empresarial, nuestro profundo conocimiento del estado y nuestro poder de convocatoria, en colaboración con el gobierno estatal, para ayudar a que empresas, emprendedores, líderes e innovadores elijan Nueva Jersey como su hogar. Si desea más información, visite <u>choosenj.com</u>.